Enorme éxito tuvieron los mitines celebrados por nuestro partido la semana pasada.

El Sábado diez de Junio y el Domingo once en la mañana, el pueblo de Turrialba se reunió para escuchar a nuestros oradores

En la Suiza de Turrialba, donde los cortesistas no pudieron reunir ni una docena de personas, nuestro partido reunió más de doscientos cincuenta ciudadanos.

El mitin celebrado el martes 13 de junio en Alajuela, tuvo como motivo la guema de 'La Información'.

Manteniendo con lirmeza nuestra politica que busca una ananca ue todas las fuerzas de mocráticas y progresivas de la nación, insistiendo sin cesar en la necesidad de que se liegue sin perdida de tiempo a un entendimiento entre los par tidos de la oposición para la constitución de tal alianza, nuestro Partido ha comenzado una campaña que se perilla ya de grandes proporciones, para agitar la opinion pública en el sentido de alistarse a librar una gran batalla civica contra la imposición gubernamental y contra el servilismo ambiente. Esta campaña logrará dos grandes objetivos:

10-Demostrar al país que el Calderonismo es un movimien to absolutamente impopular, como hijo de la imposición que

es: y 2'-Demostrar a los dirigen ter ricardistas ain vacilantes, que es mentira que las masas ricardistas teman una alianza con el Partido Comunista y que por el contrario, tales masas son las que más buena aco gida le dan a la consigna de unificación lanzada por nos

De acuerdo con lo antes di cho, es sabado próximo pasado una comision de nuestro P. L. se traslago a l'urriaida, donge ios companeros de aquellas sec cion nabian preparado para ese dia y el siguiente varias reuniones. La comision la inte graron los camaradas Mora, ralias y rerreto. A la llegada dei tren no mas, centenares de trabajadores aciamaron a nues tros compañeros y a nuestro Partido en la estacion. Luego se efectuó un hermoso destric hasta el Teatro Girton, donde estaba convocada la reunion. Alli, ante una enorme concurrencia, pronunciaron nuestros camaradas sus discursos, plan teando en ellos como curstion fundamental, hacer a un lado las divergencias ideológicas, para integrar con todas las agrupaciones democráticas un solo frente de lucha capaz de derrotar, en una campaña sin | precedentes a las fuerzas de la reacción agrupadas alre-dedor de la candidatora del Doctor Calderón Guardia. La solución dada por nuestro Partido al problema politico nacional, y planteada esa no-che al pueblo de Turrialba, fué

THE PERSON NAMED IN THE PE

ELEVADA la COTIZACION de los **OBREROS DEL CALZADO**

cuerdo con el pronunciamiento

de la Asamblea. Los fines que ec persiguen con esta alza de cotización, son los de cubrir cotidiana de la organización.

Ha sido elevada la cuota del 1 los gastos del fondo de mutua Sindicato de Zapateros de a lidad como funcionario nacio nal del Sindicato de Zapateros. planteándose la necesidad de una atención más directa y

DIRECTOR STREET, STREE

y su ejemplo debe ser norma de los trabajadores dignos.

Ha muerto, atropellado por una camioneta, el compañero Miguel Madrigal Carmona de Ipis.

Vivia en un ranchito, pero asi tan pobre y dentro de su ranchito pudo haber dado lecciones de civismo práctico a más de un personaje de pro y campanillas que anda por ahi muy flamante creyéndose una notabilidad a pesar de que entre pecho y espalda se gasta una conciencia

Nos cuenta un compañero que en la pasada campaña Miguel Madrigal estaba tan pobre como siempre. Era el dia de las elecciones y los politiqueros de oficio se habían valido como de costumbre-de una partida de rateros y gente maleante para que les ayudaran a comprar votos. El pueblo sufragante, corrompido por varias campañas, en las que individuos que se llaman a sí mismos muy honorables y cultos lo han venido enseñando a vender su voto por un trago de guaro o unos pantalones o una camisa o cinco colones, se paseaba en las vecindades de los lugares de votación, dispuesto a venderse a quien más le ofreciera.

Al compañero Miguel Madrigal le llegaron a ofrecer hasta 25 colones por su voto. Muy pobre era él, pero no era de los que se vendian. Quiza en su casa no tenian ni con que encender el fuego; quizá no tenia más camisa que la que llevaba puesta, pero no se vendió. Quiza apenas si sabria leer. Pero no se vendió como se venden unos que leen en francés, inglés y español o como se venden unos poetas muy idealistas.

Cuando nosotros sabemos de hombres como el compañero Miguel Madrigal nos entran energias para seguir esta lucha en la que lo más doloroso es ver a los trabajado res vender su voto por un trago o por unos pantalones o convertirse en instrumentos de los mismos que los han reducido a la miseria.

Al terminar el mitin, el com pañero Picado, Srio Gral, de la Sección de Turrialba, invitó a otra reunión que se celebrariía al dia siguiente en la mañana en el mismo Teatro, a fin de darle oportunidad de asistir a

lejanas y de Peralta, quienes por motivo de la lluvia no habian podido concurrir esa no-

El domingo en la mañana se celebró, ya sin la participa ción del compañero Mora quien

acogida co nenorme entusias. | los compañeros de las fincas | hubo de regresar a la capital, | el segundo mitin. Nuevamente centenares de trabajadores es cucharon la palabra orientado ra de nucetros compañeros, con el mismo entusiasmo del dia anterior.

A las dos de la tarde nues-

tra comisión se trasladó, con numerosos compañeros (le) centro de Turrialba al distritu de La Suira. El éxito de esta reunión no se esperaba tan ab soluto, pues todo el pueblo se

PASA A LA PAG. SEIS

En marcha la lucha

por el abaratamiento de la subsistencia

Gráfica Costarricense y apoya da por el Sindicato de Zapate ros y las demás organizaciones obreras, está ya organizándose la lucha por e) abaratamiento de la subsistencia, la que ha llegado a tan altos niveles de carestía, que se hace imposi ble para el pueblo poder llenar sus más elementales ne necsidades.

Lanzada la consigna por la Federación Gráfica, el martes de la semana que termina celebró una magna asamblea el Sindicato de Zapateros, con asistencia de un delegado de la primera. Fué discutido am pliamente el problema, acordándose apoyar las gestiones

Iniciada por la Federación | del Poder Ejecutivo ante el 1 yo de las más amplias masas | Congreso tendientes a abaratar la vida y contrarrestar con la acción pupular, las maniobras de los poderosos intereses crea dos que se están poniendo en juego para impedir la baja de los articulos de consumo popu

El viernes circuló el primer manifiesto de las Organizacio nes Obreras, planteando con claridad el problema y llaman do a la lucha. Se prepara a la vez la celebración de un gran dioso mitin y un paro general para el dia en que conozca los proyectos del Ejecutivo en el Congreso. Dispuestas a la lucha las organizaciones Ohreras, esperan contar con el apoafectadas por la carestía de la subsistencia. Estamos seguros

de q' clias sabran llevaria adelante como la condujeron con rotundo éxito por la construcción de viviendas populares.

LA BAJA del AFORO de la HARINA v la Sociedad do Obreros Panaderos

La Sociedad de Obreros Pa naderog ha intervenido en el trones han aceptado y firmado problema de la baja del aforo de la harina.Como primer medida, ha sido presentado a los patrones un proyecto de acuer do mutuo entre los empresarios y la Sociedad, procurando un nuevo entendimiento en el problema del aforo de la harina y en una serie de cuestiones de

carácter organizativo. Los pa el acuerdo. Ha sido también dirigido al Congreso un meno rial con el punto de vista de los panaderos referente a cier tas medidas que en la industria panificadora afectan tanto a in dustriales como a obreros y público consumidor.







es integramente costarricense

El cigarrillo suave y de espléndido sabor que ha batido el record de la popularidad.

Fabricado por la

Tabacalera Costarricense S. A.